
会議録 

 

会議の名称 平成２９年度 第８回本庁舎等整備推進委員会 

開催日時 平成２９年１１月８日（木）９時５５分から 

      １０時１５分まで 

開催場所 庁議室 

出 席 者 宮崎副区長、岡田副区長、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉川総合

支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、庁舎

整備担当部長（施設営繕担当部長兼務）、区長室長、危機管理室長、財務部

長、施設営繕担当部長、地域行政部長、スポーツ推進部長、環境政策部長、

産業政策部長、清掃・リサイクル部長、保健福祉部長、障害福祉担当部長、

梅ヶ丘拠点整備担当部長（保健福祉部長兼務）、高齢福祉部長、子ども・若

者部長、世田谷保健所長、都市整備政策部長、防災まちづくり担当部長、

みどりとみず政策担当部長、道路・交通政策部長、土木部長、会計管理者、

教育次長、教育政策部長、区議会事務局長、選挙管理委員会事務局長、監

査事務局長 

【事務局】 

庁舎整備担当課長、庁舎整備担当係長、庁舎整備担当 

議  題 （１）本庁舎等整備基本設計の開始について 

（２）広報について 

議事概要 

（議事の結果） 

・区民会館ホールの座席は、可動式でフラットになるかという質問

に対して、可動式を採用すれば音響への影響が懸念されるが、近年

は可動式のものでも、音響性能の高い設備があると聞いているので、

検討していきたいと説明があった。 

・ペーパーレス化について分科会で検討しているかという質問に対

して、ICT環境の議論の際に検討すると説明があった。 

・FM スタジオについて、エフエム世田谷の機能移転とは何かという

質問に対して、現時点では災害時の情報発信機能をもたせる想定で

考えていると説明があった。 

・大型バスの発着場は想定しているかという質問に対して、中庭を

発着場とすることも検討していくと説明があった。 

その他、特段の質疑なく了承された。 

庶務を処理する課

（会議録作成所管） 
庁舎整備担当部 庁舎整備担当課 

 


